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Diputado presidente le solicitaría, me permitiera excederme dos minutos más de la participación.- En 

ese momento el Diputado Presidente agregó: “ADELANTE COMPAÑERA”.- Seguidamente la diputada 

continuo con su intervención y agregó: Saludo con afecto a las y los legisladores, a todas las personas 

que nos siguen a través de las diferentes plataformas digitales, así también bienvenidos a todos y todas 

a esta casa de todos los chiapanecos. Honorable asamblea, estamos listas para este segundo periodo 

del primer año legislativo, Acción Nacional, se declara listo para construir y seguir sirviendo a Chiapas, 

y lo hacemos así, porque reiniciamos en un nuevo contexto de gobierno, lejos ya, de las transiciones 

gubernamentales, y por supuesto, con nuevos retos de frente. No tenemos duda de que seguiremos 

siendo una oposición responsable para seguir construyendo para Chiapas, lo haremos desde la apertura 

para conciliar y acordar mejores leyes para nuestro Estado, pero también para seguir señalando como 

consideremos, cuando no se está tomando el camino correcto. Es importante recalcar, que los retos a 

los que nos enfrentamos en este periodo, serán de trascendencia para la vida de todas y todos los 

chiapanecos. En este periodo debemos de recibir, evaluar el Plan Estatal de Desarrollo y los Planes 

Municipales correspondientes, de su correcta aplicación depende el futuro de nuestro Estado, 

buscando alcanzar los avances de las acciones de gobierno, que permitan a cada chiapaneco y 

chiapaneca alcanzar un estado de desarrollo y un mejor nivel de vida. Debemos de redoblar esos 

esfuerzos con el combate a la inseguridad, alcanzar altos índices de aprobación en materia de 

seguridad, eso, es importante y significativo; porque la buena percepción de la población en este rubro, 

incentiva a la coadyuvancia de la ciudadanía con sus autoridades; como Poder Legislativo, debemos 

seguir trabajando al lado de los ciudadanos en el combate contra el crimen, cuidando de nuestra 

frontera sur y los derechos humanos, ahora, que los ojos de nuestro vecino del norte amenazan a 

nuestra economía y a nuestra soberanía nacional. Vayamos a impulsar nuevas iniciativas con visión 

social, para resolver estos problemas, deficientes o necesidades añejas dentro de nuestra entidad que 

solo y solo a veces requieren la buena voluntad. Por supuesto, también hago un llamado respetuoso, a 

las comisiones y a los órganos legislativos respectivos para dar trámite a las iniciativas presentadas por 

mi representación, que siguen pendientes desde el periodo ordinario pasado. No tengo dudas que 



Chiapas, tiene en esta legislatura a valiosos representantes, que caminan por la ruta correcta y tienen 

voluntad para avanzar juntos. Como Presidenta de la Comisión de Recursos Naturales, Bosques y Selvas, 

seguiremos realizando actividades que nos permitan mejorar el marco legal, para que con ello 

fomentemos y sigamos caminando en la interlocución entre autoridades ambientales y los actores de 

la sociedad civil organizada, buscando soluciones conjuntas que nos permitan acceder cada día más a 

un medio ambiente sano y más protegido. Señorías, tenemos en este segundo periodo del primer año 

legislativo, una nueva oportunidad, para continuar, para seguir edificando juntas y juntos el Chiapas 

que deseamos. Llamaremos e invitaremos a los entes y las opiniones nacionales a que nos acompañen 

en esta gran cruzada, un Chiapas, afortunadamente cada vez más lejos de la violencia, que avanza con 

mejores condiciones de gobernabilidad y políticas públicas. Desde aquí, mi disposición siempre para 

construir, con una posición propositiva y comprometida con las y los chiapanecos. Que una sea nuestra 

hermosa esperanza y uno solo también nuestro amor. Hasta el final con Chiapas. Es cuanto presidente. 

 


